

und Kontrollkollektiv ein Betreuer zugeordnet, der durch gute politisch-fachliche Arbeitsergebnisse, umfangreiche theoretische Kenntnisse und praktische Erfahrungen sowie durch persönliche Vorbildwirkung in der Lage ist, die notwendige erzieherische und bildungsmäßige Einflußnahme auszuüben. Jedoch muß sich bei aller Unterstützung und Betreuung der neueingestellte Angehörige sein Können und Wissen selbst erarbeiten.

Dabei gilt es weiterhin ein erhöhtes Augenmerk darauf zu legen und die notwendigen Maßnahmen zu veranlassen, daß alle Phasen dieses Einarbeitungsprozesses in ständiger Konfrontation mit dem Klassegegner realisiert werden. Dies erfordert wiederum die Herausbildung eines klaren Freund-Feind-Bildes. Es ist aus diesem Grunde wichtig, ihnen klarzumachen, daß die Inhaftierten trotz der mitunter zur Schau gestellten Freundlichkeit und der Betueuerung ihrer Unschuld keine Sekunde zögern, sich gegen die bestehende Sicherheit und Ordnung im Untersuchungshaftvollzug aufzulehnen.

Der gefestigte Klassenstandpunkt, die gründlichen marxistisch-leninistischen Kenntnisse, das Wissen über die Gefährlichkeit und Raffinesse der Methoden der feindlichen Zentren bei ihren Angriffen gegen die Deutsche Demokratische Republik und ihre Sicherheitsorgane befähigen die Angehörigen, rechtzeitig alle Versuche des Klassenfeindes zu erkennen, sie vorbeugend abzuwehren und offensiv zu bekämpfen.

"In der Bundesrepublik Deutschland beschweren sich manche, daß wir an unserem Feindbild vom Imperialismus keine Abstriche machen. Sie verwechseln offenbar Ursache und Wirkung. Da der Imperialismus seinem Wesen nach unverändert aggressiv geblieben ist, haben wir zu irgendwelchen Abstrichen auch nicht den geringsten Grund. Vielmehr gemahnt uns die imperialistische Kon-

Kopie BSIU
AR 8